

Aumenta índice de personas diabéticas en la India



La Habana, 14 jun (RHC) Un estudio alertó este martes que el número de personas con diabetes creció de 32 millones en 2000 a 63 millones en la India durante el 2013 y podría superar la barrera de los 100 millones en 15 años.

El Informe Global de Nutrición 2016 indica que la prevalencia de esa enfermedad entre los adultos indios se situó en torno al 9,5 %, frente a la media internacional de nueve por ciento.

La investigación también llama la atención sobre el rápido crecimiento de las personas en esta nación con exceso de peso.

No obstante, la Federación Internacional de Diabetes cifra en 69,1 el número de indios que padecen esa enfermedad.

Fuentes médicas revelaron recientemente que los casos de diabetes tipo 1 en los niños aumentaron de uno a cinco por ciento en los últimos años en la India.

El número de menores diabéticos creció por el aumento de la obesidad, las malas dietas, la ingestión de mucho carbohidrato y grasa, la falta de frutas y verduras, y la disminución de la actividad física, consideró el especialista Meena Chhabra.



Radio Habana Cuba